

## Se desploma parte de la fachada de los juzgados de Leganés

EFE, Madrid

Parte de la fachada de los juzgados de Leganés, así como pequeños trozos del enlucido de una de las columnas de la sala del decanato, se han desprendido, según informó anoche el gobierno municipal de la ciudad, formado por PSOE e IUCM, en un comunicado.

El suceso se produjo el jueves, pero fue ayer cuando el alcalde, Santiago Llorente, visitó la instalación, acompañado del juez decano de la localidad, Rafael Rosel Marín, “para conocer de primera mano las deficiencias denunciadas en los últimos días”. Tras la visita, Llorente reclamó a la Comunidad que “realice las reparaciones que necesita el edificio para garantizar la seguridad de trabajadores y usuarios de los juzgados de la ciudad” y aseguró que “trabajadores y profesionales” llevan años reclamando estos trabajos.

“Este juzgado presta servicio a muchos vecinos y vecinas de la ciudad, por este edificio pasan a diario decenas de personas, usuarios, trabajadores y profesionales, y debe garantizarse que está en las mejores condiciones”, afirmó el primer edil.

Llorente solicitó a la Consejería de Presidencia y Justicia que las reformas, así como trabajos de adecuación y pintura, se realicen cuanto antes, porque son “imprescindibles para lograr que Leganés tenga unas instalaciones de justicia dignas y seguras”.

Fuentes del Ayuntamiento confirmaron que los desprendimientos no produjeron heridos. El pasado mes de enero, los mismos juzgados fueron protagonistas cuando un hombre acusado en un procedimiento por violencia de género se arrojó por la escalera interior desde un tercer piso de la instalación.